

de Sainte-Anne de Beupré, mériterait une longue mention. Nous n'avons que le temps et l'espace nécessaire pour dire que l'éloquent religieux a parfaitement saisi la note juste. Il se trouvait en face d'une manifestation eucharistique des plus imposantes. Il en a saisi de suite toute la portée. Elevant le sujet à sa hauteur véritable, sa parole chaude, vibrante, pleine d'à propos et d'actualité, a imprimé à la cérémonie le cachet qui lui convenait et s'est faite l'écho fidèle des sentiments de l'immense auditoire.

En résumé, cette fête religieuse restera l'une des plus belles et des plus imposantes que l'on puisse voir. Elle produira ses fruits. On peut dire dès maintenant que le vœu si cher au cœur de Mgr l'Administrateur, l'érection, sur les hauteurs mêmes de sa ville épiscopale, d'une église convenable pour l'Adoration Perpétuelle du Très Saint-Sacrement, a reçu, dimanche, dans la Basilique de Québec, un magnifique commencement d'exécution qui fait augurer pour un temps peu éloigné le succès définitif complet.

L'HOTEL-DIEU DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS DE QUÉBEC

ET

LES COMMUNAUTÉS HOSPITALIÈRES

VIII

Le règlement

Dieu est l'ordre par essence, tout ce qu'il a créé devait toujours exister et se mouvoir dans un ordre parfait, et c'est cet ordre en toutes choses qui élève l'âme et la conduit à Dieu.
Ordo ducit ad Deum.

Le péché seul, en entrant dans le monde, est venu troubler cette harmonie générale et produire le désordre, fruit amer de l'arbre de la science du bien et du mal auquel voulurent goûter nos premiers parents, malgré la défense de leur Créateur. Aussi le divin Réparateur de cette désobéissance, après avoir donné d'abord lui-même l'exemple de l'obéissance la plus parfaite, a voulu fonder son Église sur la base inébranlable de l'obéissance